
 
                                                                                                                                                                                                                                                          

INDICAÇÃO Nº. 102/2013 
 
 

Indico na forma regimental ao Prefeito Municipal a necessidade urgente 
de interceder junto aos órgãos competentes, seja do governo Estadual ou 
mesmo Federal, visando restabelecer no Município os sinais de TV aberta 
diretamente de Belo Horizonte ao invés do Centro Leste Mineiro.    

Além desta questão há necessidade de cuidar da qualidade da imagem 
recebida, o que tem dificultado o entretenimento e o acesso às informações 
diárias através dos telejornais. 

Somente têm uma melhor qualidade de imagem aqueles sintonizados nas 
antenas parabólicas ou TVs por assinatura.   

 
  
 
Ferros, 03 de Maio de 2013. 
 
 
 
Vereador Fernando Antônio Martins Lage. 


